

EL CASTILLO ENCANTADO (AROA)

Había una vez un niño llamado Luis, que estaba jugando al fútbol en un prado y se le embarcó la pelota en un castillo pero no quería entrar porque este castillo estaba encantado.

Luis estaba esperando a su amigo en el prado y no sabía que hacer, entonces llegó su amigo llamado Juan.

- ¿Qué te pasa Luis?, dijo Juan

- Se me ha embarcado la pelota en el castillo encantado, dijo Luis.

- ¡Y como la recuperamos porque yo no quiero entrar ahí!, dijo Juan.

Ellos no querían entrar pero tenían que enfrentarse a sus miedos. Así que entraron los dos de la mano

- Tengo miedo: dijo Juan.

Los dos subieron las escaleras que había y:

- ¡aaahhhh! Se escuchó.

Ninguno de los dos sabía qué hacer y muy muy asustados siguieron subiendo las escaleras que había muchísimas.

Encontraron una puerta y la abrieron, se pegaron un gran susto al ver que había alguien dentro, era un hada y un unicornio.

- Hola, dijo Luis

- Hola niños ¿qué hacéis aquí? Tened mucho cuidado con la bruja y su sapo, dijeron.

- Es que vengo a por mi pelota que se me ha embarcado dijo Luis.

- Vale os acompañamos si ustedes nos ayudáis a salir de aquí, dijeron el hada y el unicornio.

- Y ¿cómo que estáis aquí?, preguntó Juan.

- Porque la bruja nos encerró, dijeron.

- Bueno vale pues acompañanos.

Todos cogieron la pelota, huyeron y la bruja no se dio cuenta.

Colorín colorado este cuento ha terminado.